
ジャンボ書道 ６年生が思いをこめて！ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

２月は逃げる、３月は去るといわれるように、月日が早く流れているように感じています。気がつくと、

今年度も残り１か月ほどとなりました。来月には、卒業式、修了式となりますので、学年のまとめをしっか

りと行い、次の学年にステップアップできるよう１日１日を大切に過ごし、最後の締めくくりを大事にして

いきたいと思います。 

さて、大雪の対応では、帯広市の懸命な除排雪の作業のおかげで、通学路の状況も良くなってきました。

とはいえ、あれだけの雪でしたので、雪山で見通しが悪い場所、滑りやすい場所、歩きにくい場所もありま

す。引き続き登下校の際の交通安全には十分気をつけてほしいと思います。 

「自分らしく 自分から」 

 
１ あいさつをしましょう 

２ 廊下を正しく歩きましょう 

３ 時刻を守りましょう 

 

令和７年 ２月１９日 発行 

学校だより 

６年生が 120cm 四方の画仙紙に、大筆で好きな一文字を書くジャ

ンボ書道に挑戦しました。講師は、書道家の八重柏冬雷さんです。個

展なども開いている著名な方なので、ご存じの方も多いのではないで

しょうか。 

書き初めの筆より大きな筆で書くことは初めての経験です。バケツ

に入った墨をつけて、両手で筆を持って、体を使って力一杯文字を書

き上げました。なかなか経験できることではないので、子どもたちに

とっても小学校での貴重な経験となったと思います。 

卒業式の会場には、このジャンボ書道の作品を掲示する予定です。

楽しみにしていてください。 

 

講師 ： 八重柏 冬雷さん 

今年度も、啓北小 PTA で昨年度末に発行した広報紙が、全道 PTA 広報紙コンクール
で優秀賞「日本教育新聞社賞」を受賞しました。昨年度に引き続き２年連続の快挙です。
内容としては、「PTA 感動体験プロジェクト」に携わった９名のプロジェクト委員の皆さん
と、PTA 三役との座談会を中心に、A３の裏表でまとめたものです。プロジェクト形式で
スタートした PTA活動の記録としてまとめたものが、全道で評価されました。 
今後は、広報紙での発行ではなく、ホームページに PTA 活動のブログを作成すること

を中心にすすめますので、貴重な広報紙となります。これからの時代にあった PTA 活動
として、保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、持続可能な形で取組を進め
ていければと思います。なお、表彰式には会長が代表して参加する予定です。 

 

 

優秀賞 

日本教育新聞社賞 



４年生 月や星の学習を発展させて    

 

  

 

  

  

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

    

 

 

■ 第３３回しげ吉杯全十勝小学生バレーボール大会 

  混合の部 第３位    

１年 伊勢 美羽 さん  ３年 鎌田 空杜 さん 

４年 伊勢 海翔 さん  ４年 吉田 七梛 さん 

☆通学路の見守りや除雪にご協力いただいた保護者、地域の皆さん。本当にありがとうございました。 

■ 第１２回岩崎満杯北海道選抜少年少女柔道大会   

第３位  小学校団体戦 

１年 番場 和心 さん 

３年 番場 心大朗 さん      

６年生 中学校の入学説明会に参加 

２月１３日（木）に、第一中学校の入学説明会がありまし

た。一中では、小学校３校の、啓北、北栄、そして栄小の一部

が一緒になります。説明会では、中学３年生のみなさんが、

学校生活のきまりや部活などを、クイズ形式でわかりやすく

説明してくれました。 

その後、保護者への説明を行っている間、３年生が校内を

案内してくれました。子どもたちは、初めは緊張気味でした

が、リラックスして参加することができたようです。中学校

への不安を少しでも取り除き、中学校生活を楽しみに残り

の小学校生活を過ごしてほしいです。 

 

４年生は、２月１３日（木）に JAXAとのオンライン授業

を行いました。理科の「月や星」の単元の発展的な学習を、

国語の作文教材に生かすために、JAXA の「はやぶさ２＃」

のプロジェクトサブマネージャーの中澤 暁さんが協力して

くれました。今年度、２回目のオンライン授業でしたが、子

どもたちの宇宙への興味は尽きないようです。 

子どもたちからは、自分たちで調べてもわからなかったこ

とを中心に質問しました。プロの方から学ぶ機会というのは

とても貴重なことです。子どもたちの興味、関心も広がって

いくのではないでしょうか。 

紙版画や木版画に取り組んでいます。 集中力が素晴らしい！ 

版画の学習から 


